



11 Penampilan Mengagumkan Chita Rivera yang Membuatnya Terkenal di Dunia Hiburan

Description

Chita Rivera Meninggal pada Selasa lalu pada usia 91 tahun. Ia dikenal atas bakat seni luar biasanya. Banyak karyanya tidak terdokumentasi, namun kita masih memiliki berbagai pertunjukan, acara TV, dan video pribadi dalam karirnya yang bisa membantu kita menyusun sebuah potret video yang menarik. Mari kita lihat kembali beberapa momen tidak terlupakan tersebut”

Tampilan di Ed Sullivan Show Tahun 1962

Pada tahun 1962, Rivera tampil di “The Ed Sullivan Show” dan memiliki penampilan yang memukau menyanyikan lagu Steve Allen. Hal itu menunjukkan bahwa Rivera tidak membutuhkan waktu lama untuk meninggalkan kesan. Selain itu, penampilan ini juga mengenalkan Rivera pada penonton nasional.

Pertunjukan bervariasi

Kemampuan Rivera terlihat dalam pertunjukan bervariasi seperti mengalahkan Judy Garland. Penampilannya yang bekerjasama dengan Judy Garland serta penampilannya dalam berbagai acara bervariasi membuat Rivera terlihat begitu kuat sebagai seniman hiburan.

Sweet Charity Tahun 1969

Dengan peran mendukung dalam film Sweet Charity, Rivera merasa tidak sepenuhnya bahagia. Tetapi, penampilannya dalam nomor spektakuler meyakinkan semua orang bahwa tak ada yang dapat menghalangi keberhasilan mereka.

Chicago Tahun 1976

Rivera dan Gwen Verdon membawakan dua lagu dari “Chicago” pada acara “The Mike Douglas Show”. Penampilan mereka menampilkan pure unadulterated Broadway fabulousness, suatu perwakilan yang sempurna dari showbiz Broadway.

Kiss of the Spider Woman Tahun 1993

Pada 1993 Tony Awards, Rivera menyanyikan lagu dari musikal Kander dan Ebb “Kiss of the Spider Woman” yang menandai kembalinya gemilang Rivera ke Broadway setelah tujuh tahun absen dan

memenangkan Tony kedua.

Nine Tahun 2003

Rivera menampilkan aksesoris Prancis pada 2003 untuk memerankan La Fleur dalam revival musikal Maury Yeston-Arthur Kopit "Nine". Penampilannya menunjukkan keterampilan memikatnya dalam dunia hiburan dan kemegahan masa lampau.

Sebagai ikon Broadway, penampilan Rivera selalu meyakinkan dan luar biasa sehingga tak banyak peran dan penonton yang bisa melupakan penampilan yang dibawakannya. Ia meninggalkan sejarah atas kecakapan dan keindahan seni panggung.

Ringkasan

Chita Rivera, yang meninggal pada hari Selasa pada usia 91 tahun, dikenal karena keahliannya yang luar biasa. Namun, sulit untuk memahami seluruh bakatnya karena sebagian besar karyanya tidak terekam di layar. Namun demikian, penampilannya yang menghibur di berbagai pertunjukan televisi menjadi bagian yang tak terlupakan. Apakah Anda pernah melihat penampilan Chita Rivera di atas panggung? Apa tanggapan Anda tentang bakat dan keahliannya?

Apakah Anda ingin mengingat kembali momen-momen indah dari penampilan Chita Rivera atau mengekspresikan apresiasi Anda terhadap bakatnya? Silakan beri komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)